



これから、家を建てる人に一言。

予算も大切ですが、メーカー担当者とのフィーリングが大切だと思います。家は、買うのではなく造るものです。ですから既製品を買うように、値段と性能だけでは決められないと感じました。こちらが買うのではなく“一緒に造る”という感覚だと思います。そうすれば、自分の思い描いたお家造りができると思います。ひとまず、自分がどんなお家が建てたいか相談することから見えてくる答えもあるので、実際に建てられたお家を見学できる内覧会に参加してみることをおすすめしますよ。

オールドアンティークが映える

『大人カッコイイ』住まい

なぜエープラスハウスを選んだのですか？

パーツや内装など、家の隅々までこだわりたいし、庭でガーデニングを楽しんだりもしたいという思いからマンションから一戸建てに住み替えを決意したのがキッカケです。その後、理想の家を実現してくれるメーカー探しがはじまりました。最終的な決め手は、『楽しく家づくりができるかどうか』。予算内におさめることも考えていましたが、私たちと一緒に考えてくれるパートナーになってくれそうということが一番の理由です。

エープラスハウスの家づくりはいかがでしたか？

結果的に言うと楽しかったの一言です。造りたいイメージ『オールドテイスト』というテーマが頭の中に入り、それを実現していくのはとても幸せなことでした。何年もかけて集めた食器や雑貨がやつと似合う家を手に入れてしまったからです。欲しいアイテムを車で8時間かけて大阪まで出掛けたのも、苦ではありませんでした(笑)今思うといい思い出です。人は、目標ができると自分に、こんなパワーがあったのかと驚きを隠せません。また、こだわりのあったリビングは、パーツ、スイッチ、照明など施主支給をさせて頂きました。キッチンも、セミオーダーにし、程よく個性を主張できるデザインにすることができました。他のメーカーではありえないわがままにも嫌な顔ひとつせず、予算内におさまるように悩み、考えてくれました。はっきり言って自慢のお家です。それもこれも A+House の社員の皆様のおかげだと思います。会社との付き合いというより、人と人の付き合いを感じ、私たち夫婦の夢を実現に向かって汗をかいてくれて、本当に感謝しています。そして、夢を叶えてくれてありがとうございます。

